



LIC. NUTRICIÓN

MATERIA

ECONOMÍA Y POLÍTICA ALIMENTARIA

TRABAJO:

CUADRO SINÓPTICO

ANTOLOGÍA 3.2

DOCENTE:

ARREOLA JIMÉNEZ EDUARDO ENRIQUE

ALUMNA:

VERÓNICA VELÁZQUEZ ROBLERO

GRADO:5

LUGAR Y FECHA:

TAPACHULA CHIAPAS 14/03/ 2021

Elaboración de estudio que valore las relaciones entre producción y disponibilidad alimentaria,

Definición

Alcanzar los objetivos y metas de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible implica lograr un mundo sin hambre, inseguridad alimentaria y malnutrición en cualquiera de sus formas

Últimas datos disponibles

en América Latina y el Caribe muestran un alza en los últimos cuatro años: 42,5 millones de personas padecían hambre en 2018, lo que representa un aumento de 4,5 millones de personas en comparación con los 38 millones de personas reportados en 2014

Poner fin a todas las formas de malnutrición

Malnutrición en niñas y niños menores de 5 años

La meta comprende tres indicadores que monitorean las distintas formas de malnutrición

- El retraso en el crecimiento (desnutrición crónica o baja estatura para la edad),
- la emaciación (desnutrición aguda o bajo peso para la estatura) y
- el sobrepeso (exceso de peso para la estatura).

Retraso en el crecimiento

Historia

Durante los últimos 30 años, ALC ha reducido de forma continua la prevalencia del retraso en el crecimiento en niñas y niños menores de 5 años. La tendencia a la baja ha permitido que dicha prevalencia se redujera a menos de la mitad entre 1990 y 2018, lo que significó pasar de 22,8% a 9%. En términos de población, esto representa que la Región redujo el número de niñas y niños con retraso en el crecimiento de 12,9 millones a 4,8

Reducción del retraso de crecimiento

retraso de crecimiento infantil refleja lo que ha sucedido en cada una de las subregiones. En todos los casos, las prevalencias disminuyeron a menos de la mitad respecto a las cifras reportadas en 1990. El Caribe y Sudamérica redujeron la prevalencia del retraso en el crecimiento infantil de 20% en 1990 a menos de 9% en 2018. Destaca la disminución en Mesoamérica, de 31,8% a 12,9% en el mismo periodo.

Emaciación

La emaciación o el bajo peso para la estatura es un padecimiento poco frecuente entre las niñas y los niños menores de 5 años de la Región. Su prevalencia se sitúa muy por debajo de la mundial (7,3% en el año 2018). Se estima que 1,3% de la población infantil de la Región padecía emaciación en 2018, con un rango que oscila entre 0,9% en Mesoamérica a 3% en el Caribe. Es decir, unos 700 000 niños y niñas de ALC padecían emaciación ese año.

BIBLIOGRAFÍA

ANTOLOGIA 3 ECONOMIA Y POLITICA ALIMENTARIA “Cambios en el perfil epidemiológico alimentario-nutricional a partir de la Globalización Neoliberal” 5º CUATRIMESTRE